

Patricia Puerta reactiva la red de calidad de los servicios sociales - El Mundo - 14/07/2020

Patricia Puerta reactiva la red de calidad de los servicios sociales

Este servicio permaneció inactivo en el período 2015-2019 bajo mandato del PP

CASTELLÓN
La vicepresidenta de la Diputación y diputada delegada de Bienestar Social, Patricia Puerta, ha reactivado la Red de Calidad e Innovación de los Servicios Sociales de la provincia de Castellón que lidera la institución provincial para poner fin a la inactividad que caracterizó al periodo 2015-2019 en el que estuvo al frente del área la popular Elena Vicente-Ruiz. Se trata de un

foro del que forman parte la propia Diputación, un total de 131 municipios de la provincia, la Federación Valenciana de Municipios y Provincias, la Conselleria de Polítiques Inclusivas y la Universitat Jaume I, cuya finalidad es la de trabajar en común para mejorar las condiciones de intervención y los métodos, los recursos y la calidad de la atención que los distintos servicios sociales prestan a la

ciudadanía.

La red consta de varios niveles: un consejo rector integrado por representantes políticos; una comisión técnica permanente compuesta por técnicos de las entidades adheridas a la red; una secretaría técnica asumida por la propia Diputación Provincial, y cinco comisiones técnicas que ya se han constituido para que en septiembre puedan empezar a trabajar.